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Уважаемые жители района Щукино! 

Во исполнении действующего законодательства «О местном самоуправлении», 

руководствуясь Уставом МО Щукино, представляю Вам информацию об итогах своей работы за 

отчетный период 2021-2022 гг. Свою работу как депутат Совета депутатов МО Щукино в отчетном 

периоде я проводила в соответствии с нормами федерального законодательства, законами города 

Москвы, Уставом МО Щукино, Регламентом и планами работы Совета депутатов муниципального 

округа Щукино. 

В Совете депутатов муниципального округа Щукино я представляю интересы жителей 

избирательного округа № 4, но реально за отчетный период я решала проблемы всех жителей 

района Щукино, которые ко мне обращались, независимо от округа.  

В 2021 году по просьбе молодых активистов района я впервые в своей жизни участвовала в 

выборах в органы власти и стала депутатом. Я принимала участие в избирательной кампании в 

составе команды, не вела личной активной агитации, и, если честно, даже не предполагала, что 

реально буду избрана депутатом. Поэтому, когда я, не имея никакого опыта, пришла в Совет 

депутатов (СД), в котором часть депутатов уже избиралась несколько созывов подряд, мне было 

чрезвычайно сложно разобраться как в формальных вопросах, так и в том, как вести практическую 

работу в избирательном округе. 

К формальным вопросам можно отнести соблюдение регламента на СД, подготовку 

документов, анализ материалов к заседаниям, проектов решений, включая бюджеты. К 

сожалению, никакого обучения или консультаций для впервые избранных депутатов не 

предусмотрено. Тем не менее следует отметить, что при личном обращении к более опытным 

депутатам или в Администрацию МО, помощь и совет я получала. 

Относительно практической работы. Вся моя жизнь связана с Москвой. С 1979 года я 

проживаю в 3-м избирательном округе в районе Щукино, там же живут мои родители. Они до сих 

пор участвуют в работе Совета ветеранов, поэтому я неплохо знакома с возрастными жителями 

района и их потребностями. Однако в 4-м избирательном пока я знаю не так много активных 

жителей и только «нарабатываю» связи с избирателями. 

1. Совет депутатов 5-го созыва приступил к исполнению полномочий 25.09. 2021 г. 

Таким образом, мой отчет будет включать в себя период с 25 сентября 2021 года по 24 декабря 

2022 года (итого 15 месяцев работы). За этот период было проведено 20 заседаний СД, из них я 

присутствовала на 17 заседаниях. На 3 отсутствовала в связи с болезнью или по семейным 

обстоятельствам. Также участвовала в Публичных слушаниях по бюджету Муниципалитета МО 

Щукино на 2022 год. 

2. Перед каждым заседанием я проводила подготовку: изучала все документы, которые 

к нему рассылали, готовила заранее вопросы и поправки. В случае вопросов, касающихся 
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бюджета, регулярно запрашивала пояснительные записки у И.о. Главы администрации МО 

Соловьева О.А с целью разобраться в причинах внесения изменений в бюджет практически на 

каждом заседании. 

3. С 15 декабря 2021 года я начала участвовать в работе комиссии Совета депутатов по 

социальной политике, вопросам здравоохранения, культуры, спорта и делам молодежи. В феврале 

2022 года вошла в состав этой комиссии и регулярно участвовала в ее работе. С июня 2022 года я 

- член комиссии по вопросам жилищно-коммунального хозяйства, по благоустройству и охране 

окружающей среды. Позднее вступление в состав этой комиссии было связано с неудобным 

временем заседаний – в 14 часов, что совсем не совмещалось с моей основной работой. Сейчас 

заседания проводятся позже. Пока участвовала в двух заседаниях. На заседании, на котором 

обсуждались вопросы, связанные с работой Ярмарки выходного дня я отсутствовала, но свои 

комментарии по этому вопросу сообщила Председателю комиссии Шуровой Н.В., и они были 

учтены на заседании Совета депутатов. Также дважды участвовала в работе бюджетно-

регламентной комиссии по осуществлению контроля за использованием муниципальной 

собственности. 

4. Поскольку я являюсь начинающим депутатом, я пока не готовила собственные 

проекты решений СД, но активно предлагала поправки в решения, подготовленные другими 

депутатами. В среднем, порядка половины моих поправок в том или ином виде учитывалась.  

5. В помощь и поддержку к обратившимся ко мне избирателям я обращалась в 

следующие организации и органы власти: в Администрацию Президента, в Департамент 

природопользования и охраны окружающей среды, в Департамент транспорта и развития 

дорожно-транспортной инфраструктуры г. Москвы, к Мэру г. Москвы, в РЖД, в Департамент 

городского имущества, в Московский метрополитен, в Управу района Щукино, в ГБУ Жилищник 

района Щукино, в Департамент строительства г. Москвы, в Департамент капитального ремонта г. 

Москвы, в Хорошевскую межрайонную прокуратуру, в Прокуратуру города Москвы.  

Совместно с депутатом Андреевым Д.В. был подготовлен депутатский запрос в Департамент 

торговли и услуг г. Москвы «О месте расположения Ярмарки выходного дня на территории 

муниципального округа Щукино в г. Москве». Мы считаем, что одной ярмарки около ТЦ «Щука» 

недостаточно для нашего района и есть необходимость организации еще одной ярмарки около 

метро «Октябрьское поле». 

6. За отчетный период мной проведено 46 личных приемов граждан, включая выездные 

встречи, но не считая телефонных звонков, обращений в мессенджерах и по электронной почте. 

Отчеты о приемах собраны и хранятся в специальной папке. Там же находится вся сопутствующая 

переписка и информация о результатах проделанной работы. 
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В самом начале моей депутатской деятельности меня привлекли к решению своих проблем 

автолюбители. Эта работа велась совместно с депутатом Гребенником А.В. 

8 приемов было проведено с владельцами гаражных боксов и членами правления гаражно-

строительного кооператива «Автолюбитель», расположенного на ул. Рогова, д. 24, кор. 3.  

6 приемов были связаны с ситуацией по сносу Автостоянки № 40, которая располагалась 

на ул. Авиационная, владение 24. Там сложилась острая конфликтная ситуация. Гаражи-боксы 

были признаны властями СЗАО некапитальными строениями и самостроем и снесены. По просьбе 

граждан были написаны обращения в разные инстанции и получены разъяснения. После сноса 

автостоянки общение с жителями по данному вопросу происходит в основном в формате 

телефонных переговоров и переписки. 

Также было проведено: 

4 приема по вопросам капитального ремонта; 

3 приема, где обсуждались вопросы по оплате ЖКХ и уборке территории; 

3 приема по поводу спортивных площадок, их незаконного сноса или неправильной эксплуатации; 

3 приема по поводу благоустройства дворовых территорий; 

2 приема по поводу установки шлагбаумов; 

2 приема по поводу установки автобусной остановки на 3-ьем Волоколамском проезде напротив 

дома 2; 

2 приема были связаны с нарушениями правил парковки автотранспортом, соблюдения тишины и 

установки соответствующих знаков. 

Остальные приемы были проведены по личным обращениям жителей, связанным с их здоровьем, 

жилищными условиями, семейным положением.  

К сожалению, Администрация МО не предоставляет помещений для встречи с 

избирателями. Поэтому все встречи я провожу по договоренности с избирателями в удобное всем 

время и в удобном месте или просто на улице, наиболее часто в кафе «Шоколадница» в ТЦ «Пятое 

Авеню». Я понимаю, что это не очень удобно жителям 4 округа и надеюсь подобрать такое же 

уютное и удобное место поближе к 4-му избирательному округу.  

7. За отчетный период ко мне поступило точно более 50 обращений граждан в 

мессенджерах и по электронной почте. Честно говоря, сосчитать их очень трудно. Часто жители 

обращаются в формате «он-лайн» в чатах, и там же как-правило я отвечаю на их вопросы. По 

сложным случаям общение с обратившимися гражданами проводилось в ходе телефонных 

переговоров и при личных встречах. В основном это обращения граждан по поводу 

благоустройства, уборки территории, несвоевременного вывоза мусора, непорядка в подъездах. 

По всем вопросам, поступившим в виде письменных и устных обращений, был дан ответ и оказано 

возможное содействие в решении проблемы, включая обращения в органы власти. 
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Большую помощь в решении социальных вопросов и вопросов, касающихся здоровья, мне 

оказывали депутаты 4-го избирательного округа Касымова О.А. и Аникина А.В. По вопросам 

жилищно-коммунального хозяйства за помощью я часто обращаюсь к депутату Шуровой Н.В.  

К сожалению, по некоторым вопросам не всегда удается добиться решения проблемы в 

пользу обратившегося, как в связи с тем, что существуют глобальные городские планы развития 

территорий (пример — автостоянка № 40), а также в связи с тем, что интересы разных групп 

жителей иногда противоположны друг другу и приходится искать компромисс.  

В шести домах, где в 2022-2024 годах проводится капитальный ремонт, я являюсь 

ответственным депутатом, что подразумевает открытие работ, изучение проектно-сметной 

документации, контроль за ходом выполнения и приемка работ. В двух домах капитальный ремонт 

уже открыт. По адресу ул. Рогова, д.12, корп. 2 согласована проектно-сметная документация, в 

настоящее время она проходит экспертизу. Ремонт кровли по адресу ул. Гамалеи, д. 9 перенесен 

на весну 2023 года 

С 18 ноября 2021 года я участвую в работе комиссии по оказанию адресной социальной 

помощи нуждающимся жителям района. До 1 марта 2022 года комиссия собиралась практически 

еженедельно — рассматривались вопросы помощи Управой, Центром социальной защиты 

населения и Центром поддержки семьи и детства. С 1 марта 2022 года комиссия рассматривает 

только помощь, которую оказывает Управа. Сейчас заседания проходят раз в 2 недели. В целом 

было примерно 27 заседаний. Отсутствовала на 4 заседаниях по болезни и в связи с отпуском. 

Я также контактирую с представителями Совета Ветеранов района Щукино, в частности с 

председателем ячейки № 5 Сенькиной Г.И. В 2021 году помогла в организации отчета и 

Новогоднего праздника, поздравляю ветеранов этой организации с Днями рождения, многих знаю 

лично долгие годы. Принимала участие в торжественном мероприятии в школе № 1212, 

посвященном Дню Победы. Пока у меня нет связей с подразделениями Совета ветеранов 4-го 

округа, но планирую их наладить в наступающем году. 

1 апреля 2022 года я вместе с активным жителем района встечалась с директором 

Государственного бюджетного учреждения «Мосприрода» Тихоновым А.Н., где обсуждались 

насущные вопросы о проводимом весной и летом благоустройстве всех парковых зон нашего 

района. Информация по результатам встречи была размещена в соцсетях. Также благодаря 

депутату Гребеннику А.В. состоялась встреча с главврачом поликлиники №115 Трусовым И.А. и 

главврачами филиалов поликлиники на ул. Пехотная, д. 3, стр. 16 и ул. Маршала Новикова, д. 14, 

кор. 1. На этой встречи мне удалось передать просьбы жителей. Одна из них - организовать в 

поликлинике работу врача травматолога-ортопеда в связи с закрытием травмпункта в нашем 

районе. 
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9. Я помогаю молодым активистам района, ведущим в социальных сетях новостные 

группы района, разбираться в решениях СД и адаптировать их для изложения широкому кругу 

лиц. Также участвовала в подборе материала для выпуска № 3 газеты Щукино. 

Я второй год активно пользуюсь возможностью встретиться и побеседовать с избирателями 

в процессе приглашения детей нашего района на традиционную Депутатскую елку. Билеты я 

раздаю лично.  

Моя мечта - организовать в нашем округе, где столько учреждений науки, научно-

просветительскую работу для взрослых, чтобы можно было рассказывать жителям о современных 

достижениях в биологии и медицине, которые влияют на нашу жизнь. Но это пока проекты. 

Главная проблема - это помещение для таких встреч. 

В заключении хочу поблагодарить моего коллегу - депутата Марьина И.А. за возможность 

провести отчет в антикафе ByTheWay спортивно-досугового центра «Щукинец», руководителем 

которого он является. 

Благодарю жителей, пришедших на мой отчет, за внимание. 

Информация о результатах отчета Кубаревой Е.А. 

Отчет депутата Совета депутатов муниципального округа Щукино избирательного округа № 4 

состоялся 24 декабря 2022 года в 13 часов по адресу г. Москва, ул. Маршала Новикова, д. 20, в 

антикафе ByTheWay (цокольный этаж). На отчете присутствовало 9 человек. 

Поступили следующие вопросы от жителей: 

1) Почему нет информации на стендах у подъездов, кто является депутатом их округа, где и когда 

проходят приемы и отчеты депутатов? Жители считают, что информация, размещенная на сайте 

Администрации МО многим недоступна. 

2) Почему нет доступа для жителей в Дом культуры «Курчатовский», как это было раньше? 

3) Почему не приносят районную и окружную газеты по адресам ул. Рогова, д. 2 и д. 14? 

4) Убрали ли во Всехсвятской роще и Щукинском парке пни от срубленных деревьев? 

5) Как согласовать установку шлагбаума? 

Также от жителей поступили следующие предложения: 

1) Проводить отчеты всех депутатов в одном месте в один день.  

2) Создать парковочные места и перехватывающую парковку у ТЦ «Щука» на месте автостоянки 

№ 40. 

3) Публиковать информацию о работе Администрации МО Щукино и работе депутатов в газетах 

«Щукино» и «Северо-Запад». 

Депутат          Кубарева Е.А. 

24 декабря 2022 года 


